## Se inicia hoy en Boston Congreso de LASA



Boston, 24 may (RHC) Con el tema de Nuestra América: Justicia e inclusión, comenzará hoy en esta ciudad estadounidense la edición 37 del Congreso de la Asociación de Estudios Latinoamericanos (LASA), la cual se prolongará hasta el próximo lunes.

El título del evento este año hace alusión al ensayo Nuestra América, escrito por el Héroe Nacional de Cuba, José Martí (1853-1895), y publicado en la urbe norteamericana de Nueva York y en México en enero de 1891, refiere Prensa Latina.

Invocamos y expandimos el mensaje de Nuestra América para promover una visión hemisférica de justicia e inclusión, en una era en la que la política mundial se desarrolla, con frecuencia, a partir de muros y fronteras aseguradas, en lugar del fomento de la justicia social y la democracia, expresa la página digital de la cita.

De acuerdo con esa fuente, Nuestra América: Justicia e inclusión, detalla los desafíos de la disparidad social, económica, racial, étnica, de género, sexual y de otro tipo; la necesidad de promover soluciones creativas para superarla; y la importancia de la escolaridad, el activismo y la política en este aspecto.

Asimismo, se refiere a la significación de los cambios en las estadísticas demográficas que lograron que los pueblos históricamente marginados sean una mayoría en el continente y el reconocimiento de sus

variados aportes culturales, lingüísticos, políticos, sociales y económicos.

Durante las cuatro jornadas del Congreso, los asistentes participarán en paneles, talleres y mesas redondas enfocadas en temas como Economía y Desarrollo; Sociedad civil y movimientos sociales; Educación, ciudadanía e inclusión; y Género y feminismos.

Habrá sesiones sobre Migraciones, desplazamientos y diásporas; Pueblos indígenas y afrolatinos; Biodiversidad, cambio climático y recursos naturales; Relaciones Internacionales; Medios de comunicación y cultura popular; y Política y desigualdad, entre otros temas.

Los organizadores manifestaron su intención de que la cita de 2019 se vea y funcione como un puente para LASA 2020, el cual se realizará en México y, 'de este modo, simbolice la unidad y la dependencia mutua entre las diferentes partes de América'.

Debido a las políticas presentes de la administración de Donald Trump, este será el último Congreso de LASA que tendremos en Estados Unidos por algún tiempo.

Los siguientes cuatro serán en México, Canadá, Colombia y, probablemente, Portugal, expresó la presidenta de LASA, Lynn Stephen.

En ese sentido, académicos de Cuba responsabilizaron por su ausencia en el evento a la política hostil de Estados Unidos contra la isla, luego de varios años en los que la mayor de las Antillas tuvo una la participación de cientos de representantes.

Rafael Emilio Cervantes, miembro de la sección Cuba de LASA, indicó que los organizadores aceptaron esta vez más de 200 ponencias de especialistas del país antillano, pero solo un 12 por ciento de ellos recibió las visas para acudir a la cita. (Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/191579-se-inicia-hoy-en-boston-congreso-de-lasa



Radio Habana Cuba